

Antrag mit der großen Überschrift
Sicherheit

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderats,
Meine sehr geehrten Damen und Herren,

die Diskussion in Ottenhöfen hat gezeigt, dass das Thema Sicherheit sehr viele Facetten hat und wichtig für Malsch ist und wir das Thema nun global angehen wollen.

Deshalb beantragt die Fraktion der Freien Wähler eine dedizierte Sondersitzung des Gemeinderates in welcher nur dieses Thema behandelt wird.

Einige Themen dieses großen Umfeldes sind:

- Video Überwachung vor Schulen oder Plätzen, wie beispielsweise bei der Bühn
- mit der Installation der neuen LED Beleuchtung in Malsch bewusst dunkle Ecke eliminieren
- Verstärkte Überprüfung des ruhenden Verkehrs,
- damit einhergehend aber auch die Prüfung ob die Feuerwehr und Krankenwagen in einigen engen oft zugeparkten Straßen durchkommt
- eine weitere Facette sind abgestellte Anhänger und Wohnmobile in Malsch sowie LKWs im Industriegebiet, die beispielsweise in der Stephanstraße im absoluten Halteverbot auf dem Gehweg parken. Damit kommen sicherlich Fragen auf ob es Sinn machen würde das absolute Halteverbot wie in der Stephanstraße bis zur ZG Raiffeisen zu erweitern, damit auch Radfahrer und Fußgänger sicher zum Bahnhof Süd oder über die Sydlo Brücke kommen. Damit aber auch die verstärkte Kontrolle mit Sanktionen.
- und damit ggf. den kommunalen Ordnungsdienst weiter stärken
- Sinn würde die Gründung einer Projektgruppe machen um möglichst alle Facetten zu greifen und abuarbeiten.

Ich bitte die Verwaltung dieses Thema als TOP auf spätestens die übernächste Sitzung zu bringen, damit der Gemeinderat darüber abstimmen kann.

Für die Fraktion der Freien Wähler Malsch
Markus Bechler